

Mémoire relatif aux consultations prébudgétaires – Budget 2020

Par : Francis

Tout d'abord, j'aimerais préciser au lecteur que je ferai ici la promotion d'une organisation, mais que je n'ai pas de liens avec elle et que je ne travaille pas pour elle ni avec elle.

- Recommandation n° 1 : Que le gouvernement fournisse un financement de 100 000 000 \$ à Carbon Engineering Ltd.

Voici une liste de sites Web pertinents que le lecteur voudra peut-être consulter :

Site Web de l'entreprise

<https://carbonengineering.com/>

Témoignage du PDG de Carbon Engineering, Steve Oldham, devant le Sénat américain

<https://www.youtube.com/watch?v=wOEHIVxRMx0>

Technologie de captage direct dans l'air de Carbon Engineering qui élimine directement le dioxyde de carbone présent dans l'air

<https://www.youtube.com/watch?v=VtOhPEU8CrA>

Essentiellement, investir dans cette entreprise est de loin le moyen le plus facile et le plus sûr de réduire les émissions de carbone au Canada. Sa technologie élimine littéralement le dioxyde de carbone de l'atmosphère afin de créer un combustible neutre en carbone qui pourrait remplacer le combustible traditionnel. Certes, cela pourrait

nuire un peu à l'industrie pétrolière, et c'est pourquoi le gouvernement fédéral devrait aussi se concentrer sur la diversification de l'économie de l'Alberta, par exemple. Une autre raison pour laquelle je crois qu'il s'agit d'une excellente recommandation, c'est qu'elle n'obligerait pas les Canadiens à changer leur voiture pour une voiture électrique. Après tout, nous ne pouvons pas tous nous le permettre. Enfin, il est possible de créer également des carburants neutres en carbone pour les avions, en utilisant cette technologie et ces méthodes.